ser l'obéissance et la cohésion d'une société fortement hiérarchisée; à la haine des classes, opposer la conspiration de tous les membres d'un seul corps, grands et petits, puissants et faibles, dans une confiance réciproque et une mutuelle assistance: voilà ce que nous demande le Pape; mais voilà aussi ce que nous avons promis au jour de notre profession; mais voilà aussi ce que nous prescrit notre Règle du Tiers-Ordre; mais voilà enfin le spectacle que présentent nos fraternités, là où elles sont fidèles à l'esprit de Saint François et à leur vocation de pacificatrices, de faiseuses de paix.

Charité, soumission, paix sociale, dépréciation des biens périssables mis en regard avec les biens éternels : esprit de fraternité remplaçant l'égoïsme, respect des autorités constituées remplaçant l'insubordination et l'indépendance; recherche attentive du bien commun, selon le conseil de l'Apôtre, remplaçant la férocité brutale d'une "lutte pour la vie" plus digne de bêtes sauvages que de fils d'un même Dieu; ces facteurs de vie et de paix préconisés par l'infaillible Docteur des nations, déjà étaient notre existence, notre idéal, le but vers lequel nous nous acheminons à travers les faiblesses et les inconstances de notre nature. Plus vaillamment, avec une compréhension plus vive et plus nette de la voie et du terme, à l'appel de notre Bien-Aimé Pontife et Père, Enfants de Saint François, chacun dans sa vocation, nous marcherons confiants dans le succès final. Car la Vérité demeure et nous délivrera.

V-M

gr

